



Manizales, 22 de julio de 2022

La Alcaldía de Manizales, a través de la Secretaría de Movilidad, se permite informar a la ciudadanía que le exigió al contratista de obra corregir de manera inmediata los trazos que quedaron mal pintados en la banda ciclopreferente de la avenida Santander.

La Administración Municipal está comprometida con la excelente calidad de cada obra que se realice en la ciudad. Por lo tanto, si el factor climático así lo permite, mañana sábado 23 de julio el error tendrá que estar corregido.

Ofrecemos disculpas a los usuarios de medios alternativos de transporte y en general a todos los manizaleños por esta situación, frente a la cual se tomaron de inmediato los correctivos del caso.

Agradecemos su difusión.

Unidad de Divulgación y Prensa Alcaldía de Manizales.



